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1. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
v Mit 9 von 19 Listen beschlussfähig 

  
2. Feststellung der Tagesordnung 
v Keine Gegenrede, einstimmig angenommen 

 
3. Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung 
v einstimmig angenommen 

 
4. Gäste* 
v Keine Gäste 

 
5. Berichte  

 
5.1. der Fachschaften 

 
v Matheinfo: erfolgreiche OE, Kooperation mit Physik bei Stadtrally; es fehlen Ideen zur 

Rekrutierung neuer Leute, weiterhin Problem wenig Mitglieder aktiver FS 
 

v Sport: nicht viel passiert, Semesterferien, keine O-Woche; Sportlerparty am 19.04. steht 
an; Sportevent im Sommer und Absolvent:innenfeier in Planung 
 

v Geographie: morgen Party, keine OE hat stattgefunden  
 

v Pharma: gute OE mit gutem Wetter; Bundesverbandstagung in Marburg 18.-21.05.; 
Psychopharmakaparty kommt bald  
 

v Archöologie: OE mit nur 7 Erstis, trotzdem erfolgreich; Probleme mit Nachwuchs am FB; 
bald Besuch der BUFATA, 2 Sommerfeste in Planung 
 

v Chemie: OE hat stattgefunden, Hörsaalparty nächste Woche Freitag mit 8 DJs & 
Foodtruck  
 

v Neuro: keine OE und nichts Neues, vllt. Kooperation mit Physik für Party  
 

v AuE: Semesterferien, nicht viel passiert; neuer cooler Merch ist da 
 



v Physik: OE mit 7 Erstis; neuer Studiengang: Physik und KI, der interdisziplinär ausgelegt 
ist; 6.05. Tag der offenen Tür mit Science Slam etc. (Interessierte dürfen gerne einen 
halten); Sommerfest nächstes Semester; Belastungsumfrage; langjähriger Studiendekan 
in Pension, was sehr schade ist; Problem mit Erstis: keine Infos dazu, dass es OE gibt: 
vllt. Zentrale Webseite einrichten? 
Ø Matheinfo: Mails werden verschickt mit Hinweisen auf Webseite  
Ø Archäologie: Mails funktionieren zwar aber viele nutzen erst mal Mailaccount nicht; 

HRZ drauf hinweisen  
Ø Sport: alle werden nie nicht erreicht werden; wird auch über Webseite, Insta etc. 

verbreitet 
Ø Chemie: bei Google FS zu finden und dort eigentlich OEs vermerkt, außerdem in 

Willkommens-Newsletter angemerkt  
 

v Wiwi: OE lief gut, mit Party im Nachtsalon; einziges Problem: Alkoholverbot der Stadt: 
gab es das bei anderen FS? 
Ø Matheinfo: bei anderen FS gab es kein Alkoholverbot in der Vergangenheit  
Ø Chemie: keine Probleme, kein Verbot aber Einschränkungen durch Stadt: nur auf 

Unigelände etc.aber Sondernutzungserlaubnis der Stadt wurde gestellt, in der kein 
Verbot enthalten war 

Ø Sport: nicht bekannt, dass Stadt gefragt werden muss, wenn auf Stadtgelände OE-
stattfindet  

Ø Soziologie: Tipp: Stadtgelände nicht zu lang belagern 
Ø Archäologie: dieses Jahr zum ersten Mal: Grillen auf Stadtwiese; um 21:00 von 

Polizei gebeten worden, um 22:00 Platz zu räumen  
Ø Wiwi: Unterschied zu anderen FS: sehr viele Erstis 

 
v Soziologie: noch keine Treffen, keine OE (keine Erstis); Probleme, Zeitpunkt für Treffen 

zu finden; FS etwas am struggeln bzgl. Ersten Termins und Besetzung von Gremien  
 

v Kunstgeschichte: neue Mitglieder (2), neue FS-Shirts sind da, FS-Fahrt nach Antwerpen 
Ø Sport: wie wird das finanziert? 
Ø 500€ der FSK dafür, reicht bei den wenigen Leuten die mitkommen 

 
v Psycho: Nächste Woche Sitzung für Neue mit Pizza, Mini-OE am Wochenende , 

Psychopharmaka Party 28.04., Nicht-Statistik Party in Planung:  Profs legen auf (Mai), 
Psycholympia kommt bald 
 

 
5.2. des FSK-Vorstands 
v Lucas:  

Alle in der Ausleihe vorhandenen Geräte sind für 2 Jahre nun von der Chemie 
elektrisch und auf Funktion geprüft worden (vielen Dank an die Chemie) 

o Ich warte noch auf Rückmeldung vom Asta, damit ich noch kleinere 
Reparaturen und die geforderten Boxen zum Verstauen der Geräte 
anschaffen kann 

o Die Chemie macht ihre Hörsaalparty am 21.4 -> bitte macht die Bude voll 😊 
o Die Physik hat auch schon für ihren Physiker Tag angefragt -> Mail ging heute 

raus 
o Kalkulation für die Erziehungswissenschaften- und Bildungswissenschaften 

wurde an den Asta weitergeleitet, aber ich habe keine Info erhalten. Also kann 
ich euch bisher nicht für euer Event zusagen, solange der Asta sich nicht 
meldet 

o Uni Sommergarten Fest: Alle Fachschaften sind herzlich zu diesem Fest 
eingeladen und können gerne einen Infostand beitragen. Dafür einfach unter 
der Mail sommerfest@uni-marburg.de anmelden 

mailto:sommerfest@uni-marburg.de


o Parkdeckparty-Planung für den 17.6.2023 ist fast abgeschlossen. Der 
Ticketpreis bleibt bei 13 €, dieses Jahr auch mit besseren Getränkeverkauf 
und mehr Sponsoring, In ein paar Wochen beginnt der Vorverkauf für die 
Bändchen, Für die nächste Sitzung bringe ich welche zum Kaufen mit 😊 

o Was geht mit der FSK-Fahrt: 
§ Eigentlich wollte ich den Asta Finanzvorstand fragen, inwieweit sie 

etwas davon bezahlen 
§ Bisher keine konkrete Antwort (außer, dass sie es machen wollen) 
§ Bitte um Abstimmung für einen Termin (Oktober oder November wäre 

passend, da wir dann dort die „erste Sitzung“ veranstalten könnten) 
v Rückfrage zu Ziel der Fahrt: Satzung überarbeiten; es wird Tagesordnung geben 

 
v Max: wenig neues, Änderung der Satzung in Arbeit; Insta läuft an: Physik wurde 

vorgestellt 
 

v Mijke: Business as usual, ab jetzt wieder 1xpro Woche für Abrechnungen da  
 

v Sophia:  
o 2027 500-jähriges Jubiläum: Vorbereitung Jubiläumsjahr: Jubiläumsbeirat, der 

die Perspektiven in der Uni in ihrerer Breite abbildet  
§ 2 Vertreter*innen aus Studischaft  
§ In der Konzeptionierungsphase bis März 2025 in diesem neu zu 

gründenden Team mitwirken  
§ Aufgaben: Konzept von Präsidium uns Stabsstelle weiter schärfen und 

Aktivitäten für das Jahr und die Zeit danach entwickeln  
§ Treffen: 23.05.2023 15:30-17:00 oder 03.07.2023 15:00 – 16:30 

v digitales Ticket auf Marvin kommt  
o  derzeit Entwicklung einer verbesserten Marvin-App u.a. dafür 
o nicht vor WiSe (wahrscheinlich eher später), da mit Verkehrsverbünden noch 

abschließend zu besprechen und Dinge wie Barrierefreiheit sichergestellt werden 
müssen  

v Mo´s Diner: schade, dass es doch keine Interessierten gab,  
 
v Rückmeldungen der FS: Sommerfest liegt scheiße vor Prüfungsphase, wird wenig 

Resonanz geben  
v Hinweis aus FS: Marvin Probleme (Bericht von Soziologie und Archäologie)  

§ Verbindung Ilias und Marvin Probleme; Profs haben keinen Zugriff, kaum 
freigeschaltet  

§ Physik: wird an Profs und Prüfungsbüo liegen, wenn etwas nicht richtig 
implementiert wird; Problem in Physik: Profs schalten Klausuren nicht frei 

§ Modulplan bei allen schrecklich; alles wird über Vorlesungverzeichnis  
§ Wiwi: keine Probleme mit Marvin  
§ Archälogie FB-bdingte Probleme, wenig gradliniger Studiengang, dafür ist Marvin 

nicht ausgelegt: Marvin schmeißt aus belegten Kursen raus etc.  
§ Wiwi: mit HRZ sprechen  

v 200€ hat bei allen ok funktioniert  
 

5.3. des AStA-Vorstands 
 

v 8.3. Treffen zum Thema Wohnungsnot: dieses Jahr früher und schneller um 
Notunterkünfte bemühen  

v Jour fix Dezernat IV: Thema war das HSG, Umzug vom Asta in seeehr ferner Zukunft 
etc. 



v Ausschuss für Satzungen: Ziel ist es, Veraltete Grenze, Dopplungen etc. wegmachen  
v Generation Marburg: neue Studienstruktur, Evaluation im Bereich MarSkills (Modul mit 

HoPo-Arbeit; Asta richtet das intern ein, inkl. Modulverantwortlichen, alle FB außer 
Master können das machen) 

v 18.04. Einführungsveranstaltung vom Asta: HoPo etc. erläutern; danach Vorstellung 
autonome Tutorien  

v 19.04. StuPa (Haushalt) 
v 09.05. Hochschulwahl (Listen Fachschaftsrat 13:30, Fachbereichsrat 15:30 eingereicht 

haben!!) 
v Digitales Semesterticket: wird kommen, (keine Plastikkarte!) 
v 49€ Ticket: kein Upgrade in Marburg im SoSe möglich; so kurzfristig kann Upgrade nicht 

implementiert werden; wer im Sommer Ticket möchte muss 49€ zahlen, ab Winter 
Upgrade möglich  
Ø Soziologi:e Probleme Busse auf Lahnberge 
Ø Chemie: Busse besser koordinieren, nicht 2 in 7min sondern 2 halbstündlich etc./ 

Änderungen besser kommunizieren  
Ø Chemie: wohin Erstis mit Wohnungsnot verweisen? Ansprechstelle: Wohnreferat vom 

Asta 
 

v Physik: GO-Antrag auf 10min Pause  
Ø Gegenrede: 5min 
Ø Mit 7 ja-Stimmen Pause von 10min angenommen  
 

v  Forum für studentische Hilfskräfte gegründet: Mitbestimmung an Uni etc.; Beschluss 
Land Hessen: 3 Hilfskräfte sollen entsendet werden; Beteiligung  
 

v Archäologie: bessere Nachvollziehbarkeit bei Abstimmungen im Protokoll herstellen  
 

6. Wahlen und Entsendungen 
v Keine Aufstellungen für den Jubiläumsbeirat  
v Keine weiteren Wahlen  

 
7. Anträge 
v Physik Antrag: Brief an Lucas zurück schreiben 

Ø Abstimmung: einstimmig angenommen  
 

8. Sondermittelanträge 
v Keine Sondermittelanträge 

 
9. FSK-Fahrt 
v Abstimmung über das Datum per Strawpoll läuft 
 
10. Nächster Termin  
v Vorschläge: 11.05.;  

Ø keine Gegenvorschläge,  
Ø Mit 5 Enthaltungen, 23 ja-Stimmen, keine nein-Stimmen angenommen  

v Vorschläge zum Ort: 
Ø Mehrzweckgebäude auf Lahnbergen: 9 ja-Stimmen, 17 nein-Stimmen, 1 Enthaltung 
Ø Geographie: Deutschhausstraße 10: 17 ja-Stimmen, 8 ja-Stimmen, 1 Enthaltung 

§ Ort: Geographie, Deutschhausstr.  
 

 
11. Sonstiges 
v Sport: Bitte an alle, Pausen einzuhalten; keine Musik in der Pause  

Ø Archäologie: schließt sich da an; fachliches Grundniveau sollte hergestellt werden 



Ø Physik: vor Corona war es sehr ernst, Pause lustig zu gestalten schön, pro Cantina-
Band  

Ø AuE: zum Thema Produktivität: unnötige Gegenanträge stellen nervt  
Ø Matheinfo: Pausenzeiten sollten eingehalten werden 

v Fazit: nächstes Mal über Sitzungsgestaltung sprechen 
Ø Soziologie: Vorschlag zu GO-Anträgen; bei Feststellung der Tagesordnung Pausen 

festlegen und abstimmen  
Ø Physik: nicht mehr auf Menschen warten, die Pausenzeiten nicht einhalten  
Ø Asta: Pausen einplanen wird wahrscheinlich oft nicht funktionieren, da nicht 

vorhersehbar ist, wie lange bestimmte Diskussionen dauern  
Ø Soziologie: man kann sich besser auf Diskussionen einlassen, wenn man weiß, dass 

es eine Pause danach geben wird; oft hat man ein Gefühl dazu, wie lange 
Diskussionen brauchen werden  

v Kunstgeschichte: gibt es Mental-Health Angebote der Uni? 
Ø Soziologie: vielfältige Angebote (Studwerk psychologische Beratung, ADIS hat 

Angebote, Stressmanagement-Workshops der Bib) 
Ø Neuro: Skill-Workshops zu Beginn des Semesters wurden gerade rumgeschickt 
Ø AuE: psychologische Ambulanz Marburg  
Ø Archöologie: Ausgleichsstelle bei bestehenden Erkrankungen relevante Anlaufstelle  
Ø Soziologie: soziale Vereine mit psychologsichen Beratungsangeboten  

v Chemie: Ketoriegel zu vergeben, auf den Lahnbergen  
v Asta: Erstitüten vom Asta werden auf Bestellungen der FS angeschafft, sollen in Zukunft 

verlässlicher abgeholt werden (250 liegen noch rum, die nicht abgeholt wurden) 
v Chemie: wurde beim Packen der Tüten geholfen? 

Ø Ja, hat geklappt 
v AuE: fürs WiSe bitte Mail dazu bekommen  
v Chemie: Termine und Infos kommen immer sehr knapp, deshalb war es schwer zu 

koordinieren  
 

v Todeszeitpunkt: 22:35 


